
Wenn ein Mensch

Es ist gut, Fragen zu stellen. Und es ist gut, dass es Antworten gibt. 
Was vor Augen ist, ist nicht alles. Glaube sieht dahinter:

Wenn ein Mensch seinem Ziel entgegen geht,
wenn die Trauer am offnen Grabe steht,
wenn das Dunkel uns Menschen überfällt
kommt die Frage, was für uns wirklich zählt:

Ist das Sichtbare alles, was es gibt?
Oder ist da noch EINER, der uns liebt?
Ist das Letzte, was kommt nur noch der Tod?
Oder siegt doch das Leben und herrscht Gott?

Wenn die Welt einem Krieg entgegen geht,
wenn Zerstörung vor unsrer Erde steht,
wenn die Angst unsre Menschheit überfällt
kommt die Frage, was für uns wirklich zählt:

Ist das Sichtbare alles, was es gibt?
Oder ist da noch EINER, der uns liebt?
Ist das Letzte, was kommt nur noch der Tod?
Oder siegt doch das Leben und herrscht Gott?

Weil es Gott ist, der über allem steht,
freu ich mich auf das Ziel, um das es geht,
weiß ich dass Gottes Liebe alles zählt,
auch wenn Dunkel und Angst uns überfällt.

Was ich seh, ist nicht alles, was es gibt.
Es ist EINER, der da ist und mich liebt!
Und das Letzte, was kommt, ist nicht der Tod!
Neues Leben empfange ich von Gott!

Wenn ein Mensch Gottes Ziel entgegen geht
weiß er, dass er das Leiden übersteht,
und wenn Not einen andern überfällt,
hilft er auf, denn er weiß doch, was jetzt zählt:

Was wir sehn, ist nicht alles, was es gibt.
Es ist EINER, der da ist und uns liebt!
Und das Letzte, was kommt, ist nicht der Tod!
Neues Leben empfangen wir von Gott!
Neues Leben empfangen wir von Gott!
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